



伸びよう阿曾っ子



10月品格目標：郷土愛

防犯教室

9月から12月、1年生を対象として、地域の防犯ボランティアさんによる安全教室を実施しております。地域ボランティアの皆さんに登校のあいさつ・見守り活動をしていただいた後、子どもたちの朝学習時間(10分間程度)に4回にわたる安全教室をしていただいています。

2回目の教室は「知らない人に声をかけられたときに、どうすればよいか考えよう」というめあてでした。知らない人に声をかけられたら「ついていけない」「大声で叫ぶ」「走って逃げる」等をするという答えが子ども達から返ってきました。また、地域の方に知らない人の役になっていただき、声をかけられた1年生がどうすればよいか考える学習をしていただきました。

子ども達が安全に過ごすことができるよう、「いかのおすし」についておうちでも繰り返しお話いただきますようよろしくお願いいたします。



いかない

のらない

おおごえでさけが

すぐにげる

しらせる



資源回収ではお世話になりました

10月20日(日)の資源回収では、PTA 役員さんをはじめ、たくさんの保護者・地域の方々におかれましては、たいへんお世話になりました。

次々と運び込まれてくる資源ごみをたくさんの方々で手分けして袋の中に入れることができました。今回はより安全にごみを降ろすことができるよう、運動場内での車の動線を変更させていただきました。ご協力いただいたおかげで今回も安全に実施することができました。ありがとうございました。

